

17. + 18. Ostbayern Rallye Sprint Oder Schotterfahrstunde für Julian H.

Nach dem Hutthurm Sprint und der Voralpenrallye will Julian unbedingt wieder fahren und wir finden den Ostbayern Rallye Sprint des MSC Fürstentzell als geeigneten Termin. Ich muss mal wieder Fahrlehrer spielen, aber an einem Sonntag geht das schon mal.

Frühmorgens geht's in die Kiesgrube der Fa. Zöls, eine Reibungslose Dokumenten und Technische Abnahme und dann zur Besichtigung. Eine etwa 6km lange selektive Strecke mit etwa 40% etwas größeren Schotteranteil. Nicht wirklich geeignet für reinrassige Teegeräte, obwohl sich Fritz Köhler mit seinem M3 doch gut schlägt.

Julian bewegt sich das erste mal im Wettbewerb auf Schotter, wir wählen Schotterreifen da die Kiesgrube sehr tief wird und mit vielen ecken Traktion fordert, auf den 60 Prozent Teer geht es ziemlich flott dahin, da muss man dann etwas behutsam in den Kurven sein, und etwas früher Bremsen.

Im ersten Durchgang muss sich Julian noch daran gewöhnen das die Schotterräder erst verzögert Arbeiten und lenkt dadurch etwas Zuviel, cuttet über einen Kieshaufen was die linke Seite der Stoßstange brechen lässt. Beim zweiten Durchgang geht es schon besser und die Zeiten stimmen.

So das wir beim 17. Ostbayernsprint 5. Von 7 Startern in der G 19 werden.

Im Gesamt kann sich Maximilian Koch deutlich vor Manfred Seidel den Sieg holen. 3. Wir Hansi Retzer auf dem Prientaler Clubastra.

Fritz Köhler reist schon beim ersten Durchgang eine Schraube der Hinterachsaufhängung, er kann aber reparieren und wird 4. Im Gesamt von 40 Gestarteten.

Beim 18. Ostbayernsprint hat Julian dann den Dreh schon raus, ist sehr flott unterwegs Riskiert nichts, auch wenn ihm der Sprung sehr gefällt. Eine saubere Linie am Teer. Aber in der Zielkurve auf Schotter dreht er sich, mich, und den Kadett beim ersten Durchgang ein und verliert etwa 10 Sekunden.

Beim zweiten Durchgang macht ers besser trifft zwar einen Stapel LKW Reifen was die rechte Seite der Stoßstange übel nimmt, das kostet aber keine Zeit. Eine sehr gute Zeit springt raus, wenn er die zweimal gefahren wäre, wäre er beim 17. Sprint bereits 13. Gesamt gewesen, aber hätte ..wäre ..wenn und aber hilft nicht. Wir werden in der Klasse letzter von 5 Startern.

Spass hats gemacht an diesem sonnigen Tag. Und die Lernkurve zeigt nach oben.

von Tom E.